

Les ventes en devises connaissent des résultats favorables



La Havane, 7 février, (RHC).- Alejandro Gil, ministre cubain de l'Économie et la Planification, a qualifié ce jeudi de favorables les résultats des mesures adoptées pour les ventes de marchandises en devises.

Au cours du programme d'analyse de la télévision cubaine, «La table ronde » et en présence du vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa, le ministre de l'Économie a précisé que les buts de ces mesures, le recouvrement de devises librement convertibles, sont atteints et il a présenté comme preuve de leur efficacité la demande qui s'est présentée.

«C'est une initiative dont bénéficie tout le peuple, indépendamment du fait que pas tout le monde a la possibilité d'acheter les produits de ces magasins » Il a précisé que les devises qui sont captées par cette activité contribuent, grâce au système social de la nation, à la population en général.

«De façon générale, a-t-il signalé, la mesure démontre sa valeur même s'il faut encore travailler pour son perfectionnement ».

Alejandro Gil a annoncé que les premiers pas sont faits pour rendre propice la participation de l'industrie nationale comme fournisseur dans cette commercialisation, ce qui rendra possible un niveau d'offre adéquat.

Il a rappelé que cette initiative fait partie d'un groupe de mesures visant à encourager le développement de l'économie nationale, un processus graduel, permanent et continu qui est toujours vérifié.

Il a précisé que cette initiative a pour but d'assurer un niveau d'offre de produits haute et moyenne gamme, capter des devises pour le développement économique et social de Cuba et de mettre en place un mécanisme pour la participation de l'industrie nationale.

La commercialisation d'électroménagers, des pièces détachées et d'autres fournitures moyennant des cartes magnétiques soutenues par des monnaies librement convertibles a commencé le 28 octobre 2019 à La Havane et à Santiago de Cuba. Elle s'est étendue par la suite au reste du pays.

Au cours du programme diffusé hier, on a appris l'inclusion de nouveaux produits dont les voitures dans l'offre de ces magasins.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/213899-les-ventes-en-devises-connaissent-des-resultats-favorables>



Radio Habana Cuba